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行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：グレン E. エステス シニア ／ ガバナー：橋田 弥寿男 

第1909回　　　夜間例会　　（1月27日）

2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」

会長：黒渕陽夫 ／ 幹事：島崎政敏

委員長：中島捷二／副委員長：境野登章
委　員：岡田則之、島田修、反町清
　　　　大谷浩一、山本栄治

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さん今晩は！　最近寒い日が続き、冬真っ盛り

の感があります。

　一昨日、行田市内で大きな火災がありました。老

舗の被服工場である、イサミコーポレーションさん

の工場約３０００㎡が全焼いたしました。お近くに

お住みの方は大変驚かれたと思います。原因は分か

りませんが、被害総額は大きなものだと思われます。

イサミさんには大変お気の毒で、お悔やみ申し上げ

たいと思います。皆さんも火災にはくれぐれも御注

意なすっていただきたいと思います。

　昨日、第５グループの会長幹事会が加須で開かれ、

２月２４日に行われるＩ・Ｍの内容について討議い

たしました。諸貫ガバナー補佐の手作りのプログラ

ムを見ながらの確認を行い、各クラブさんに出席の

要請を致しました。

　また、その席に地区の副幹事である深谷クラブの

下田さんが、４月１６日、１７日に行われる地区大

会のＰＲをかねて登録のお願いに来ておりました。

皆さんの予定表にＩ・Ｍの日程と地区大会の日程を

入れておいて頂きたいと思います。

　２８日には、日豪青少年相互訪問の歓送会が深谷

で開かれます。島崎幹事と武田新世代委員長に行っ

て頂くことに成っております。

　また２月２日に川越において地区の１００周年の

事業として建立されました１００周年碑の除幕式が

行われます。諸貫ガバナー補佐と渡辺会員、それと

私と３人で行ってまいります。先週の栗山地区情報

委員長も仰っておりましたが、何故作ることになっ

たのかはなはだ疑問であります。

幹事報告 島崎政敏 幹事

①年会費払込のお願い

　　まだお済でないメンバーが14名、早めの払込を

　　お願いします。

②次回例会のお知らせ

　　日　時　２月３日 (木)　12時より

　　会　場　郷土博物館

　　テーマ　行田の歴史を学ぶ　～江戸幕末～

　　卓話者　鈴木紀三雄さん

③２月５日 (土) 例会のお知らせ

　　時　　間　当日役員　　　午前9時集合

　　　　　　　一般メンバー　午前11時30分集合

　　例会内容　スクールバンドフェスティバルの後

　　　　　　　援と手伝い

④日台ロータリー青年研修会派遣研修生への説明会

　　日　時　２月５日 (土)　午後３時より

　　会　場　産業文化会館　創作室

　今日は２回目のＩＴ講習例会です。皆さんも徐々

に出来るようになったと思いますので、がんばって

みてください。

正会員数　　　７５名
本日の出席者　２６名

メークアップ　　　　３名
出席率　　　３８．６７％

出席報告



☆黒渕会長

　境野ＩＴ委員長、ご苦労様です。

☆島崎幹事

　日曜日、子供と五キロマラソン競争したところ、

　完敗しましたが完走できました。　　　　　　　

☆森島会員

　パソコン教室、五十年の手習い一生懸命頑張っ

　ています。宜しく手引きの程、お願いいたしま

　す。

☆横田会員

　結婚祝い有難うございます。

☆古沢勇会員

　ＩＴ委員会の基礎作りの年かと思います。ＩＴ

　委員会の皆様ご苦労様です。頑張りましょう。

☆境野会員

　本日はコンピューター体験と言うことで、皆様

　お世話になります。

☆ＩＴ委員会の皆様、お世話になります。

　武笠会員、湯本会員、鈴木会員、小林会員

　福島会員、植田会員、小島会員、小椋会員

　廣川委員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥２９０００

委員会報告

ＩＭ委員会　諸貫ガバナー補佐

　平成17年２月24日(木) 行田アイトピアで行なわれ

ます、IntercityMeetingProgramを配布。他クラブより

プログラムがないと分からないとのことで作成しま

した。

　また、実行委員会組織図においてはなるべく多く

の会員に協力戴き、成功させたい。

　協力をお願いします。



IT講習会


